
 

 

   

   

 

   

      

     

   

        

    

           

       

   

      

    

         

      

  

              

 

       

        

      

     

        

  

          

  

 

     

   

de Asociaciones 
de Padres y Madres de 
Alumnos de Aragón 

Memoria de FAPAR como representante de las AMPAS 

en el Consejo de la Ciudad 2019-2022 

Hace más de dos años, FAPAR presentó la candidatura, que fue elegida, para representar a las 

AMPAS en el Consejo de Ciudad en la persona de Marta Torner Aguilar, que por razones 

personales fue sustituida por Francisco Machín Ciria. Vaya por delante nuestro agradecimiento a 

la confianza depositada entonces en nuestra organización 

En aquel momento, como antes y como ahora, lo hicimos desde el firme convencimiento de que 

la participación y la representación colectiva de las familias es imprescindible en una sociedad 

democrática, y lo es especialmente desde este órgano que nació con vocación de acercar a la 

ciudadanía su administración más próxima, la municipal. Y con ese espíritu y objetivo hemos 

participado en los plenos convocados, haciendo aportaciones o emitiendo opiniones desde la 

perspectiva de las familias. De la misma manera hemos participado en los grupos que han 

estado activos en este tiempo. 

Desde el 28 de noviembre de 2019 cuando se constituyó el VII Consejo de Ciudad hasta hoy han 

sucedido muchas cosas. Hemos sufrido una pandemia, nunca vivida en nuestra historia más 

reciente, que además de mucho dolor y sufrimiento individual y colectivo, nos ha marcado la 

actividad que hemos realizado en este periodo, en cuanto al contenido y en cuanto al formato 

adoptados. 

Quiero destacar de los distintos grupos de trabajo el de Im-Pulsando Zaragoza frente a la Covid-

19, grupo que nace como respuesta colectiva a la crisis sanitaria sufrida y en el que desde FAPAR 

hemos participado activamente en las numerosas reuniones celebradas y con varias 

aportaciones, muchas de las cuales han sido recogidas en el documento final. Con ello 

confiamos haber puesto un granito en esa necesaria reconstrucción de nuestra ciudad en 

nombre de todas las AMPAS 

Acabamos con el deseo de que la colaboración y el trabajo colectivo continúen y redunden en 

beneficio de toda la ciudadanía. 

Marta Torner Aguilar y Francisco Machín Ciria 

Representantes de las AMPAS 


